
 

 

 

 

 

 

いよいよ春ですね・・・でも、今年は桜の満開が早かったので、花宴会が出来ませんでした・・・残念っ！By かじ 

第８回定例議会では、栗原市長から施政方針が表明された後に一般質問（代表質問と個人質問）

を行い、平成２５年度予算を中心とした計４９件について承認、認定、可決しました。（平成 25

年度沼津市一般会計予算案の組み替えを求める動議が提出されたが否決となった） 
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津波対策事業津波対策事業津波対策事業津波対策事業    予算額70,000千円 

○静岡県第4次地震被害想定に基づく対策や検証等 

○戸田津波避難タワー整備、ときわ保育園付近築山詳細設計 

小小小小中中中中学校施設災害対策事業学校施設災害対策事業学校施設災害対策事業学校施設災害対策事業    予算額 20,200 千円 

○非構造部材の耐震化を図るための点検調査 

（校舎・体育館本体の耐震化は全校完了） 

キラメッセぬまづ利用促進キラメッセぬまづ利用促進キラメッセぬまづ利用促進キラメッセぬまづ利用促進事業事業事業事業    予算額 117,000 千円 

○キラメッセぬまづの管理運営及びコンベンション等の誘致推進 

子ども医療費等助成子ども医療費等助成子ども医療費等助成子ども医療費等助成事業事業事業事業    予算額622,000千円 

○通院補助（中学生まで）・入院助成（高校 3 年生まで） 

未熟児養育医療費助成 

庁舎別館耐震化事業庁舎別館耐震化事業庁舎別館耐震化事業庁舎別館耐震化事業    予算額 41,400 千円 

○庁舎別館耐震補強工事（Ｈ25 年度及びＨ26 年度継続事業） 

スマートインターチェンジスマートインターチェンジスマートインターチェンジスマートインターチェンジ設置事業設置事業設置事業設置事業    予算額480,000千円 

○東名愛鷹スマートＩＣ整備 

○新東名駿河湾沼津スマートＩＣ実施計画 

市制施行市制施行市制施行市制施行90909090周年記念周年記念周年記念周年記念事業事業事業事業    予算額16,500千円 

○市民と協働で企画・運営するチャリティバザー等開催 

○キラメッセ沼津の開館セレモニーに合わせたイベント実施 

主な事業を紹介！主な事業を紹介！主な事業を紹介！主な事業を紹介！    
平成２５年度平成２５年度平成２５年度平成２５年度    

＜抜粋版＞ 

新規事業新規事業新規事業新規事業    

新規事業新規事業新規事業新規事業    

一部新規一部新規一部新規一部新規    

新規事業新規事業新規事業新規事業    

一部新規一部新規一部新規一部新規    

一部新規一部新規一部新規一部新規    

新規事業新規事業新規事業新規事業    



 

第８回定例会において一般（個人）質問を行いました。以下、要旨についてご報告いたします。 

沼津市立沼津高等学校及び中等部の運営と将来ビジョンについて 

◎中学校及び高等学校学習指導要領改訂に伴う具体的な対応について質しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学習指導要領とは＞ 

日本全国どこの学校で教育を受けても、一定の教育水準を確保する事を目的に、各教科

の目標や内容等を文部科学省が定めているもので、学校においては、指導内容の根幹とも

いうべき内容であるため、児童・生徒の学力に対し、極めて影響が大きいと言えます。 

2011 年、戦後 8 度目の学習指導要領の改訂は、子どもたちの現状を踏まえ「ゆとり」か

「詰め込み」か、ではなく「生きる力」をはぐくむ教育とし、基礎的な知識や技能の習得

と思考力、判断力、表現力の育成を強調しております。また、進め方として、中学校学習

指導要領は 2008 年に公示され、2012 年度から完全実施、また、高等学校学習指導要領は

2009 年に公示され、2013 年度の第一学年から学年進行で実施されると周知されておりま

す。 

Q 学習指導要領の改訂は中学校及び高等学校そ

れぞれ異なるため、併設型中高一貫校として、

どのように対応しているか？他の公立中高一

貫校との比較した内容や特徴は？具体的な対

応や進め方は？ 

A 高等学校としては、中等部に合わせて先行実

施しています。中等部は、市内中学校より１

時間多い授業時間３０時間／週としておりま

すが、他の県内中高一貫３１時間／週の採用

を検討していきます。 

Q 校長を中心とした教職員の情報共有をどの様に徹底しているか？ 

A 管理職の会議を毎週実施し、中高６年間を見通した教育方針や新学習要領について理解の

徹底を図っています。また、中高合同職員会議や学年会議等で情報の共有化をする事で教

職員間のコミュニケーションも図っております。 

Q 市立沼津の教育現場では、授業や行事のみならず、6 学年が共存する部活動、あるいはＰ

ＴＡ活動等、現状において、教職員が様々な担当を負担している中、学習指導要領改訂を

踏まえ、現状と比較して教職員の人員強化が必要ではないか？ 

A 法律に基づき適正に配置していますが、さらに中高一貫として、より個に対応するための

教職員を増員しております。 

今回のテーマは今回のテーマは今回のテーマは今回のテーマは    



 

◎市立沼津高等学校及び中等部の特徴である中高一貫教育の現状認識と課題について質しました! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ市立沼津・中等部の卒業生が他の高校を選択するのは、学校運営に問題がないのか？ま

た、他の高校へ流出している現状を課題と捉え、その解決に取り組むべきでは？ 

Ａ中等部開校以来、個に応じた特色ある教育を実践し、生徒の自己実現を図るため、学力

の向上や個性を伸ばす教育を活発に展開しました。その結果、国公立大学や難関私立大

学等の大学進学者が年々増加しており、生徒が目指す大学への進学や希望する就職等の

進路を実現しております。他の高校へ進学する生徒は、より高い進路目標を達成するた

めに教育環境を変える、あるいは部活動のため等と推察されますが、進路目標にあった

転出と考えております。また、学校説明会で中高一貫教育の主旨をさらに十分に説明す

るとともに、選抜クラスコース制を編成する等、生徒の夢実現のための教育活動を推進

しております。 

＜＜＜＜沼津市立高校沼津市立高校沼津市立高校沼津市立高校・・・・中等部中等部中等部中等部のののの近況近況近況近況＞＞＞＞    

中等部中等部中等部中等部へへへへ入学入学入学入学をををを希望希望希望希望するするするする受験者受験者受験者受験者のののの倍率倍率倍率倍率はははは、、、、定員定員定員定員

80808080 名名名名にににに対対対対してしてしてして約約約約 2222 倍倍倍倍でででで推移推移推移推移しておりしておりしておりしており、、、、中高一貫中高一貫中高一貫中高一貫のののの

魅力魅力魅力魅力がががが定着定着定着定着・・・・周知周知周知周知されてきたようにされてきたようにされてきたようにされてきたように感感感感じますじますじますじます。。。。しかしかしかしか

しししし、、、、毎年毎年毎年毎年のののの中等部卒業生中等部卒業生中等部卒業生中等部卒業生のののの 10101010％％％％前後前後前後前後がががが他他他他のののの高校高校高校高校へへへへ

転出転出転出転出しているしているしているしている実態実態実態実態がありますがありますがありますがあります。。。。一番転出者一番転出者一番転出者一番転出者がががが多多多多かっかっかっかっ

たたたた 2006200620062006 年度末年度末年度末年度末のののの 18.8%18.8%18.8%18.8%以降以降以降以降、、、、2007200720072007 年度末年度末年度末年度末のののの 7.5%7.5%7.5%7.5%

をボトムにをボトムにをボトムにをボトムに、、、、2012201220122012 年度末年度末年度末年度末のののの 13.8%13.8%13.8%13.8%にににに対対対対してしてしてして、、、、やややややややや

増加傾向増加傾向増加傾向増加傾向となっておりますとなっておりますとなっておりますとなっております。。。。    

Ｑ新校長就任後、現在の学校運営とどの様な変化や期待があるのでしょうか？ 

Ａ教職員の人事異動によって学校経営方針が大きく変化する事はありません。引き続き、中

高一貫教育の特色を生かした教育を展開していきたいと思います。新校長には、これまで

の取り組みを基盤としつつ、教育課程の細部にわたる見直しや教員の授業力向上等へ積極

的に取り組み、さらに発展させる事を期待しております。 

Ｑ子どもたちが「入学したい、市立沼津に通いたい」と希望される、求められる学校になっ

ているのか。将来ビジョンとして、どのような「魅力ある学校」にしていくのか？ 

Ａ生徒のニーズは様々です。自分の夢に向かって、学校行事に積極的に参加する生徒や部活

動に一生懸命取り組む生徒、高い進路目標に励む生徒等、広範囲にわたっていると認識し

ております。今後も活動等に取り組む生徒に対し、充実した学校生活が過ごせるよう積極

的に支援してまいります。 



 

今どきの「話題」特集！身近な話題やこれからの予定など。。。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 以 上 】 

 

本事業は、授業だけでは学習内容の習得が十分ではない児童や、より確かな学力をつけ

たい児童に対して、放課後や夏休み等を活用し、一人一人の学習状況に応じた、きめ細か

な支援を行うものです。 

□□□□学習支援対象者学習支援対象者学習支援対象者学習支援対象者 授業だけでは学習内容が十分でない児童や、より確かな学力をつけた

い児童のうち、保護者が学習支援を希望し、校長が学習支援を必要と認めた市内の小学

校３年生に対して学習支援を行います。 

□□□□学習支援の内容学習支援の内容学習支援の内容学習支援の内容 学習支援員が学校と連携をとりながら、児童の学習状況に応じた支援

を行います。（計算などの算数の学習や漢字の書き取りなど基礎学力の定着を図る内容） 

□□□□学習支援実施校及び実施場所学習支援実施校及び実施場所学習支援実施校及び実施場所学習支援実施校及び実施場所 市内 12 小学校（全市立小学校数 24 校中） 

（第一小、第三小、開北小、千本小、静浦小、愛鷹小、大平小、原小、今沢小、沢田小、

原東小、大岡南小にて実施予定）実施場所は、各校の学習室等で実施。 

□□□□実施期間実施期間実施期間実施期間 平成 25 年 5 月～平成 26 年 3 月 

□□□□実施回数実施回数実施回数実施回数 年間約 30 回程度を予定。 

□学習支援員について□学習支援員について□学習支援員について□学習支援員について 教員経験者、教員免許取得者、教員免許取得を目指す大学生等 

「確かな学力育成事業」が始まりますっ！（平成２５年度予算で新規事業）「確かな学力育成事業」が始まりますっ！（平成２５年度予算で新規事業）「確かな学力育成事業」が始まりますっ！（平成２５年度予算で新規事業）「確かな学力育成事業」が始まりますっ！（平成２５年度予算で新規事業）    

私の所属する会派「市民クラブ」のホームページにて、活動報告や後援会報、一般質問の録画放送のリ

ンクなど掲載しております。ぜひご覧ください。 

ホームページもご覧ください！ホームページもご覧ください！ホームページもご覧ください！ホームページもご覧ください！    

沼津市 市民クラブ 

 

放置自転車で、保管期間超の自転車を「リユース自転車」として再生及び販売する事業を４月

にスタートしました。リユース自転車は、以表の自転車販売店（静岡県自転車軽自動車商業組合

沼津部会加入店）が整備し、TS マークを添付したうえで販売を行います。事前に価格や在庫を確

認していただくことをお勧めします。 

☆リサイクル自転車販売店 

加盟店 住所 TEL 

サイクルショップ マスダ 沼津市三枚橋町 6-7 055-962-1526 

プロショップ ナカムラ 沼津市双葉町 5 番 19 号 055-926-1722 

大川サイクル 沼津市西椎路 211 055-966-4236 

松田輪店 沼津市本字出口町 327-4 055-963-1614 

鈴木サイクルセンター 沼津市神田町 10-10 055-922-3196 

宮口ホンダ販売 沼津市御幸町 13-5 055-935-0842 

プライマリー・ステート 沼津市江浦 215-12 090-3001-9238 

 

放置自転車のリユース放置自転車のリユース放置自転車のリユース放置自転車のリユースっ！っ！っ！っ！    


